

一声かけて人助け！ワンチームカードで「強く大きな民商」を！

名古屋北部民商ニュース

2020年1月6日(月)発行

No.359

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

10月から8回の 消費税学習会に58人が参加



12月19日(木)午後、今期8回目の消費税学習会に5人が参加。消費税の仕組みと、とりわけインボイス制度について、学習しました。参加者の業種は、クリーニング店、建築業のハウスクリーニング、左官業。

「じゃあ、外注さんに消費税を払わなければいいのではないですか」と質問が。「パンフレットには、免税業者との取引をやめるとか書いてあるけど、そんなに簡単なことじゃないですよ」と皆さん怒りが湧いてきたようでした。



10月以降、8回の学習会にのべ58人が参加されていますが、「えっ、終わっちゃったの？参加したかったのに」との声がまだありますので、再度企画してお知らせします。

名古屋北部民主商工会 会長 柳澤 孝幸

新年あけましておめでとうございませう。旧年中は名古屋北部民商の活動にご協力いただきありがとうございました。秋の拡大リレーでは皆さんのご協力の結果今までにない成果を上げることができ、とりわけ入会者数が県何全民商の中で、トップという結果でした。さて、目を我々事業主の環境に転ずれば、消費税による売上減少、インボイス制度導入による事業内容の整備事情を考慮しない税金や国保料、社会保険料の徴収など頭を抱えてしまうことばかりです。しかし、こんな時だからこそ、会員同士の力強い励ましや協力が必要になってきます。手を取り合って笑顔を絶やすことのない一年にしてゆきましょ。



カラオケ大会で大盛上がり 平安支部・忘年会

12月20日(金) 会員さんのお店「カラオケ裕」で平安支部忘年会を開催し9名が参加。年末の忙しさで、皆さんお疲れ気味でしたが、いつも通り各自が美声を響かせた後は、激辛採点ゲームへ。完全唱歌率を競い合い、なんと松原局長が100%完唱して優勝。2位は橋本支部長、3位が大谷副会長と役員が賞品をゲット。内藤さんは「久しぶりにたくさん笑ったわ」とニコニコ。料理の手配や、賞品の準備など、役員の皆さんご苦労様でした。



毎月15日までに集金して班、支部の役員に届けて下さい。
会費の集金は15日80%、月末100%になるようご協力を！！

名古屋北部民商の
ホームページはコチラ

